

Kreis Schwäbisch Hall

FINANZ+ im Einsatz

[02.05.2012] Im Kreis Schwäbisch Hall setzen vier weitere Gemeinden auf die Software-Lösung FINANZ+ der Firma Data-Plan.

Die Gemeinden Langenburg, Kreßberg, Frankenhardt und Schrozberg im Kreis Schwäbisch Hall werden zum 1. Januar 2013 vom Finanzverfahren SAP auf FINANZ+ Kameralistik der Firma Data-Plan umsteigen. Schwäbisch Hall und die Gemeinde Fichtenberg, die sich schon 2003 für FINANZ+ entschieden haben, sind laut Unternehmensangaben zu Jahresbeginn mit dem Fachverfahren auf die Doppik umgesattelt.

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, FINANZ+, Kreis Schwäbisch Hall